

# Santé

L'État doit garantir les soins pour chacun.

Les dépassements d'honoraires nuisent grandement à de nombreuses personnes.

Une population en bonne santé réduira les dépenses de santé.

Supprimer la gestion comptable dans les hôpitaux

Réorganiser les services d'urgences en installant des sas d'accueil tenus par des professionnels.

Recrutement massif afin améliorer la qualité des soins et les conditions de travail du personnel soignant.

Supprimer le numerus clausus pour répondre à la demande sur l'ensemble du territoire à moyen terme.

Réfléchir aux dépassements d'honoraires qui ont créé une médecine pour les riches et une médecine pour les pauvres.

Accorder plus d'attention à la psychiatrie, domaine négligé de la santé.

Prévenir les problèmes de santé est le meilleur moyen de réduire les coûts à long terme.